

RTF-Ergebnisse 2013 in Schwaben

Vereinswertung

1. SC Vöhringen	211 Punkte	8.588 km
2. Radsportfreunde Augsburg	184 Punkte	7.186 km
3. Team Laura Lauingen	147 Punkte	5.919 km
4. Velociped-Club Donauwörth	95 Punkte	3.910 km
5. RSG Augsburg	27 Punkte	1.032 km

Damenwertung

1. Marion Siedler (RSF Augsburg)	26 Punkte	994 km
2. Ruth Haslach (RSG Augsburg)	16 Punkte	626 km
3. Margit Schoder (Team Laura Lauingen)	8 Punkte	303 km
4. Marion Tomescheit (RSF Augsburg)	7 Punkte	275 km

Herrenwertung

1. Ludwig Schrapp (Vöhringen)	123 Punkte	4.853 km
2. Harald Siedler (RSF Augsburg)	61 Punkte	2.388 km
3. Hans Peter Müller (RSF Augsburg)	51 Punkte	2.019 km
4. Reinhold Reiter (Donauwörth)	34 Punkte	1.331 km
5. Wolfgang Groner (Vöhringen)	31 Punkte	1.308 km
6. Andreas Schnepf (Laura)	31 Punkte	1.261 km
7. Klaus Mayer (Laura)	29 Punkte	1.139 km
8. Peter Steiner (RSG Augsburg)	27 Punkte	1.032 km
9. Anton Hüttmann (Laura)	26 Punkte	1.028 km
10. Jürgen Roithmayer (Vöhringen)	25 Punkte	1.044 km
11. Ottmar Wanninger (Donauwörth)	18 Punkte	763 km
12. Manfred Moser (RSF Augsburg)	16 Punkte	626 km
13. Klaus Scherup (Donauwörth)	15 Punkte	720 km
14. Thomas Wilde (Vöhringen)	15 Punkte	666 km
15. Jörg Partsch (Vöhringen)	13 Punkte	546 km
16. Marcel Behringer (Laura)	13 Punkte	539 km
17. Florian Mändle (Laura)	12 Punkte	476 km
18. Daniel Holzerland (Donauwörth)	12 Punkte	468 km
19. Georg Baur (Laura)	11 Punkte	450 km
20. Matthias Walter (Laura)	11 Punkte	438 km
21. Raimund Rettenberger (Laura)	10 Punkte	434 km
22. Werner Sailer (Donauwörth)	5 Punkte	210 km
23. Willy Egger (RSF Augsburg)	5 Punkte	188 km
24. Thomas Vogt (Vöhringen)	4 Punkte	171 km
25. Stefan Benz (Laura)	4 Punkte	154 km
26. Ralph Mayr (Donauwörth)	3 Punkte	115 km
27. Bernd Czerwenka (RSF Augsburg)	2 Punkte	70 km

Die vorstehenden Ergebnisse beruhen auf der vom BRV-Fachwart Radtourenfahren, Rudi Walter, erstellten Dokumentation. Die gesamte Ergebnisliste findet sich unter www.br-v-ev.de.

Die Reihung erfolgte zunächst nach RTF-Punkten, sodann nach den zurückgelegten Kilometern.

Eine Unterscheidung zwischen A-Wertungsfahrten und Permanenten erfolgte nicht.